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　府中署の勤務は初めてで、20年前国税局に勤務していた時に確定申告の応援に来て以来となります。管内
は、自然が豊かで、私の育った環境に近くて、住みやすい町と感じています。

　新年あけましておめでとうございます。

　昨年は、1月中旬、国内で新型コロナウイルス、最初の感染

者が確認され、その後も「第2波」「第3波」と感染者急増の脅

威に見舞われ、緊張感と恐怖感で、身構えた1年でした。その

結果、社会的にも経済的にも活動が制約され、年の瀬になって

も、コロナ禍の収束が見通せない年越しとなりました。

　当法人会活動においても、一般市民や会員企業を対象とする

参加型の事業（講演会、セミナー、研修会等）、税の広報活動（税を知る週間の行事の「府

中駅前街頭広報」、府中税務団体協議会共催の「府中学びフェスタにおける税金クイズ」）

ならびに全国レベル、県レベルを含めた法人会全体で予定されていた年間事業活動のうち、

53％の事業が中止に至りました。こうした中、教育関係の方々の御理解と御協力のおか

げで、児童を対象とした活動の「租税教室」は計画通り中学校３校、小学校７校で実施

でき、「税の絵はがきコンクール」に於いても前年並みの多くの応募作品を頂き、実施す

ることができました。

　法人会活動の中で、税務署と協調して行う税務に関わる事業として、昨年11月より、

マイナンバーカードの申請をサポートする「出前講座」を府中市の御理解と府中税務署の

強力な方向付けのもと、会員企業の協力も得て府中住民を対象としてスタートしました。

今後、府中税務署管内の福山市、神石高原町の住民を対象とした「出張・出前講座」へ

拡げてゆく予定です。マイナンバーカード取得により、企業の年末調整の電子化や、従業

員の確定申告、市町村のデジタル化推進策の一助との思いです。

　会員組織率の課題ですが、会費未納者の扱いに関して行政官庁の指導もあり、会員の

資格言及に着手し、明確な基準を設けました。このことにより当法人会は、会員加入率

80％を長年維持していましたが、80％を切ることになります。コロナ禍の中、会員増強の

手段は限定されますが、先輩諸氏の築かれました功績に見劣ることのなきよう、新たな気

持ちで会員皆さまの協力を得ながら、再度「会員加入率80％以上」へ挑戦したいと思います。

　本年も先の見通せない中での活動になりますが、ウィズ（WITH）コロナの立ち位置で、

事業のあり方、対処方法でも柔軟に対応しながら、この1年を乗り越えてゆきたいと思い

ます。皆様の格段の御理解と御協力をお願い申しあげます。

　管内には私のルーツの地もあり、歴史、文化、ものづくりの気風にあふれた地で勤務できることを大変
光栄に思っています。

　地元では働くところがなく、税務大学校を見学した際に、同校の学生が好印象であったこと、また、給料を
貰いながら、税務大学校で研修を受けられるという環境も魅力的であったことから、仕事の内容もわからない
まま、税務職員となりました。

　国税庁の使命である「納税者の自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」ことを果たすため、
納税者の方々に真摯に接することが大切であると考えています。

　不服申立てや訴訟において、これまでにない課税の争い、つまり先例となるような事例を担当すると苦労は
しますが、新たなメルクマールを残せるという意味で印象に残ります。

 『格致日新』物事の本質や真理を日々追求し続け、常に向上し続けること。

　会員の皆様方のご熱意とご努力により着実に発展を続けておられ、特に組織率は長年にわたり全国でも
トップクラスを維持されているとお聞きしております。また、「税のオピニオンリーダーたる経営者の団体」とし
て、地域に根差して、正しい税知識の普及や納税意識の高揚を図ることを目的とした啓発活動に積極的に取
り組んでおられ、紙面をお借りしまして厚くお礼申し上げます。
　本事務年度は、コロナ禍において色々と通年とは異なる対応をしなければならない難しい状況ではあります
が、今後、社会経済においてはデジタル技術の活用が非常に重要となります。当署としましては、デジタル技術
を活用した利便性の高い申告、納付手段の整備など納税者サービスの充実に努めるとともに、適正・公平な
課税・徴収の実現に向けて取り組みたいと考えておりますので、法人会をはじめとする関係民間団体の皆様と
緊密な連携を図りながら、各種施策に取り組んでまいりますので、ご協力よろしくお願いします。

「府中」についてどのような印象をお持ちですか。

自己紹介をお願いします。

着任にあたってのお気持ちを教えてください。

税務職員になったきっかけを教えてください。

仕事を行う上で常日ごろ心掛けていることはなんですか。

これまでの勤務で印象に残っていることを教えてください。

座右の銘、信条を教えてください。

今後、法人会に期待することはありませんか。

府中法人会  広報誌  署長インタビュー
新年のご挨拶
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府中税務署

署長 福場 康雄

公益社団法人 府中法人会

会長 貝原 潤司

　出身は、広島県庄原市東城町という
ところです。本家は、管内の神石高原
町です。現在、広島市の自宅に妻を残
し、府中市のレオパレスに単身で暮ら
しています。
　仕事は、個人課税関係が主で、30歳
半ばまでは主に調査事務、それを超え
てからは主に審理事務に携わってきま

した。直前は、広島国税局の審理官と
して、課税に関する不服申立てや文書
回答、事前照会の事務を担当しており
ました。
　真摯に仕事に取り組み最善を尽くし
たいと思っておりますので、よろしくお
願いします。
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e-Tax の普及を支援しています。‒ 1 ‒



『税制改正に関する提言』を国・地方自治体に行っています

令和２年１１月２５日（水）小川健治（税制委員長）・内海和浩（税制副委員長）が
小野申人（府中市長）と棗田澄子（市議会議長）に「令和３年度税制改正提言書」を手交しました。

令和 2 年 12 月 24日（木）延岡博行（常任理事）・美田雅彦（理事）・三上人士（理事）が入江嘉則（神
石高原町長）と橋本輝久（神石高原町議会議長）に「令和 3 年度税制改正提言書」を手交しました。

府中市長・府中市議会議長へ提言書の手交

神石高原町長・町議会議長へ提言書の手交
府中市長・議会議長へ提言書手交

入江町長へ提言書手交

提言内容説明

橋本議長へ提言書手交

　　　　　公平で健全な税制の実現を目指して会員企業の意見や要望を反映しながら、税のオピ
ニオンリーダーとして税のあるべき姿や将来像を見据えて建設的な提言を行っています。
　法人会の提言のうち、法人税率の引き下げ、事業承継に関する税制の創設などが実現し、中小
企業の活性化に資する税制の構築に寄与しています。

　　　　　自民党　公明党　国民民主党　立憲民主党　国会議員　県知事　県議会議長
市町村長　市町村議会議長　財務省　総務省　中小企業庁

提 言 活 動
社会貢献活動

府中税務署  幹部紹介

職　名　　氏　名 趣味・特技 座右の銘 コメント

泉原　毅

弘中　雅幸

政本　充史

梅田　景子

高尾　竜二

いずみはら　つよし

ひろなか　   まさゆき

まさもと　     あつし

うめだ　　　けいこ

たかお　　 りゅうじ

総 務 課 長

管理運営・徴収部門 統括官

個人課税第 1部門 統括官

個人課税第 2部門 統括官

法人課税部門 統括官

スポーツ観戦

家族で買い物

日曜大工

土ひねり
（備前焼）

ウォーキング

日々精進

思い立ったが
吉日

一陽来復

一期一会

誠心誠意

日頃から税務行政にご理解とご協
力いただき、ありがとうございます。
租税教室の講師など、府中法人会
の皆様の活動に心よりお礼申し上げ
ますとともに、今後ともよろしくお願
いします。

府中署での勤務は初めてになります。
管内事情には全く不案内です。
現在コロナ禍で厳しい状況が続いて
いますが、期限内納税に柔軟に対応
していくため、納税猶予の特例（特
例猶予）制度及び予納制度等の有
効利用をよろしくお願いします。

初めての府中署勤務のため、管内の
状況について勉強中です。
e-Tax の一層の推進に向けて取り組
んでおります。所得税等の確定申告
書や法定調書の提出の際は、ぜひ
ご利用ください。

所得税のほか、相続税、贈与税を
担当します。個別相談が必要な際
は、事前に日程調整をお願いいたし
ます。

勤務２年目になります。本年はコロ
ナ禍で法人会の各種活動が制約され
ていますが、引き続き、会員の皆様
方と緊密な連携を図り、新たな会活
動の支援をいたしますので、よろし
くお願いします。

よろしくお願いします

提言先

提言内容

〔Ⅰ.税・財政改革のあり方〕

〔Ⅳ.地方税関係〕

〔Ⅲ.租税教育の充実〕

〔Ⅱ.地方のあり方〕

令和３年度税制改正に関する提言（重点項目・地方関係）

１．新型コロナウイルスへの対応と財政健全化
２．行政改革の徹底
３．マイナンバー制度について １．固定資産税の抜本的見直し

２．超過課税
３．法定外目的税

‒ 4 ‒‒ 3 ‒



理　事
棗田　和敏 様
㈱ナツメダ

理　事
佐藤　照宏 様
㈲広島サトウトーヨー住器

理　事
三上　人士 様
㈲三上電機

府中税務署長 感謝状

令和 2 年度 納税表彰 会員の皆様の令和元年度活動に対し表彰を受けました。

常任理事

小川　英信 様
小川建設㈱

府中税務署長  表彰状

福場府中税務署長より授与

毎年、税務に貢献した人を対象に「納税表彰」が行われます。
納税表彰の制度が始まったのは１９５２（昭和２７）年からで、財務大臣（当時は大蔵大臣）表彰、
国税庁長官表彰、国税局長表彰、税務署長表彰があり、現在は秋の「税を考える週間」の時期
に行われています。
今年は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により式典は中止となりましたが、府中法人会

から４名の会員が表彰を受けられました。

「個人または法人で、多年にわたり誠実な記載をした国税に関する申告書を提出し期限内納付を継続している者」や
「納税思想の高揚と、納税施設の普及改善に努め、その功績が特に顕著な者」が受彰できる。

【納税表彰規程】

おめでとう  ございます

令和元年度 会員増強 優秀賞

令和元年度 福利厚生制度推進 令和元年度 青年部純増基準 奨励賞

令和元年度  全法連 会員増強優秀賞
令和元年度  全法連 福利厚生制度推進
令和元年度  全法連 青年部会 純増基準奨励賞
令和元年度  県法連 会員増強 
令和元年度  県法連 研修参加率１６０％以上
令和元年度  福利厚生制度 ビッグハート報奨

１
２
３
４
5
6

．
．
．
．
．
．

高加入率80％以上を3年間継続維持
会員数対前年1社以上増加

‒ 6 ‒ 推  進  運  動
消費税期限内納付

‒ 5 ‒



社会貢献活動

公益社団法人府中法人会 会長賞

税に関する中学生の標語

『医療、年金、介護、
　　福祉をみんなで支えよう 社会保障』

福山市立新市中央中学校　3年　宮本　七碧

租税教育推進校等・租税優秀作品表彰
令和2年度

みやもと　　　ななみ

租税教育活動租税教育活動
　次代を担う子供たちが、税の重要性を正しく理解し、
関心を持てるよう、租税教育委員会が地元の小学校・
中学校を訪問し工夫を凝らし、楽しく学べる「租税教室」
を開催しています。

中 学 校

小 学 校

　　　　　　　過去に出題された税金関係の高校入試問題をグループで協議をして回答、正解した
グループに模擬紙幣を賞金として提供。
　獲得した賞金の合計額を総所得額として確定申告をして、獲得賞金の中から納税をしてもらう方法。

　　　　　　　警察署・救急車・信号機・コンビニ・本屋・学校など身近にある施設等が描かれたマグネッ
トを税金が使われているもの、使われていないものに区別し児童たちに思うままに黒板に貼ってもらい、
答え合わせをする方法。

租税教室

令和2年度 租税教室派遣講師

租税教育用テキスト

神石高原町立三和中学校

府中学園

府中市立旭小学校

福山市立新市中央中学校

府中学園

府中市立国府小学校

（敬称略 順不同）

府中市立府中学園

府中市立府中明郷学園

府中市立国府小学校

府中市立栗生小学校

府中市立旭小学校

府中市立上下北小学校

福山市立新市小学校

神石高原町立神石高原中学校

神石高原町立三和中学校

北川　浩一郎

河 本　 和 幸

池 田　 竜 也

真 田　 恭 行

河 本　 和 幸

伊 藤　 恭 子

石 田　 勝 昭

佐々木　貴規

佐々木　貴規

櫻 木　 正 彦

石 田　 勝 昭

児 玉　 芳 典

下 川　 高 広

㈱北川製作所

河本工業㈲

池田工業㈲

㈱フォンス真田

河本工業㈲

㈱伊藤商店

㈱たまや

佐々木林業㈲

佐々木林業㈲

芦品トヨペット㈱

㈱たまや

㈱コダマテクノ

冨士スタジオ

福山市立新市中央中学校

‒ 8 ‒
法人会は会社経営の効率化のために
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社会貢献活動

公益社団法人府中法人会 会長賞

確定申告
福山市立新市中央中学校　2年　前川　夏姫 福山市立新市中央中学校　3年　渡辺　心

　「税」という言葉を聞いて一番に思い浮かんだのは「消費税」です。私にとって

一番身近なものであり、直接、関係しているからです。テレビで消費税率アップ、

というニュースを見て「嫌だなー」「税金なんて無くした方がマシ」というようなマイ

ナスのイメージを持っていました。しかし、この作文を書くにあたり、私なりに税につい

て調べました。すると、税には住民税、自動車税、所得税などたくさんの種類があ

ることが分かりました。私は種類の多さにびっくりしました。また税金の使い道としては、

医療費や年金などの社会保障費用や借金返済、災害対策や道路整備、学校教育

など私たちの身近な所で税金は使われていることが分かりました。今ある当たり前の

生活は税金のおかげだということに深く考えさせられました。もし、これらの税金がなくなっ

てしまったら、今の生活ができなくなってしまうと思うと、改めて税金の大切さを感じました。

　そして、私の妹も税金によって助けられたということを知りました。妹は三年前、「左

目眼窩底骨折」という大けがをしました。手術は全身麻酔で行われ、折れてしまっ

た骨を元に戻してプレートで固定する、という二時間にも及ぶ手術をしました。その時

の手術代は全て負担するのは難しいほどの金額だったそうです。だからその費用の

ほとんどが「乳幼児等医療費助成制度」によってまかなわれたそうです。その「乳

幼児等医療費助成制度」も税金の一種だと知って驚きました。もし、全て手術代を

負担しなければならなかったら、妹は手術をすることができなかったかもしれません。

妹は税金のおかげで助けられたのです。

　今回、税金のことについて調べたことで税金に対する考え方が変わりました。今ま

では税金のことなんて考えたこともなかったし、税金がどこでどのようにして使われてい

るのか全く知りませんでしたが、税金は私たちの生活をより良くしてくれるものだという

ことと目には見えないけれど人と人をつないでくれるものだということが分りました。私

も社会人になったら、脱税などせず、自分の為、人の為、社会の為に納税したいと

思います。

公益社団法人府中法人会 会長賞

税に関する中学生の作文 税に関する中学生の習字

「税金によって助けられた」

わたなべ　　こころ

‒ 10 ‒‒ 9 ‒



社会貢献活動

府中市立栗生小学校　竹本 成穂 府中市立府中学園　寺見 唯花府中市立栗生小学校　片山 心咲

税税にに関関するする
絵はがき絵はがきコンクールコンクール

福山市立駅家西小学校　瀧野
 咲良

福山市立駅家小学校  片山 葵子

府中市立府中明郷学園  花咲 穂乃果

府中市立栗生小学校  森藤 優

府中市立府中学園  山野 莉
彩子

府中市立府中学園  高橋 日菜子府中市立府中学園  森田 大智

府中市立国府小学校  若宮 加歩
府中市立旭小学校　世羅 朱音

府中市立府中学園　于 恬馨 福山市立常金丸小学校　八木 莉音
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‒ 12 ‒ 推  進  運  動
消費税期限内納付

‒ 11 ‒


